

Média	www.indicerh.net
Type de média	Site internet spécialisé RH
Date de parution	Lundi 24 février 2014
Titre	Le Projet Voltaire organise le premier défi interentreprises en orthographe
Journaliste	

Le Projet Voltaire organise le premier défi interentreprises en orthographe

Soumis par IndiceRH le lun, 02/24/2014 - 14:15

17 mars 2014 : Paris, Lyon, Nantes et Lille

Dans le programme officiel de la Semaine de la langue française et de la francophonie, organisée par le ministère de la Culture et de la Communication, le Projet Voltaire lance un défi en orthographe interentreprises. Service n° 1 de remise à niveau en orthographe, plébiscité par plus d'1,5 million d'utilisateurs, le Projet Voltaire a invité des entreprises françaises à se mesurer lors d'un défi en orthographe organisé simultanément dans leurs enceintes situées sur tout le territoire. Le 17 mars prochain, près de 150 salariés passeront donc le Certificat Voltaire en défendant les couleurs de leur entreprise. La certification se déroulera au même moment à Paris, Nantes et Lille dans la matinée et le palmarès sera annoncé à partir de 15 h.

Une mobilisation nationale pour 13 entreprises qui jouent le jeu... de l'orthographe !

En région parisienne, le voyagiste Affinion International relèvera le défi avec 12 salariés volontaires. Ils seront confrontés à 10 sociétés du Groupe April (courtage d'assurance), sur 2 sites, à Lyon et Nantes, soit une centaine de collaborateurs. À Lille, 12 membres de l'équipe de la Banque Accord ont eux aussi décidé de relever le challenge. Enfin, à Lyon, 30 personnes de la société JTI (prestataire pour les sociétés de travail intérimaire) passeront également le Certificat Voltaire.

Focus sur le challenge interentreprises du 17 mars

L'examen aura lieu simultanément dans les 4 villes, dans l'enceinte des entreprises participantes. Sous la surveillance d'un membre de l'équipe du Projet Voltaire, l'ensemble des salariés passera l'examen de certification en orthographe d'une durée de 2h (de 10 h à 12 h). Après le traitement des données, le palmarès sera présenté à 15 h sur chaque site pour un classement interentreprises. L'entreprise gagnante sera celle dont la moyenne des scores est la plus haute. Les résultats mettront également à l'honneur les 3 meilleurs candidats de l'entreprise vainqueur et les 3 meilleurs candidats de toutes les entreprises confondues.

Enfin, il est important de noter que les scores obtenus resteront confidentiels et ne seront pas communiqués à la hiérarchie, sauf pour les gagnants mis à l'honneur. En effet, la participation au défi en orthographe est avant tout basée sur le volontariat et l'esprit d'équipe.





Média	www.indicerh.net
Type de média	Site internet spécialisé RH
Date de parution	Lundi 24 février 2014
Titre	Le Projet Voltaire organise le premier défi interentreprises en orthographe
Journaliste	

Comment se déroule le Certificat Voltaire ?

Quelle sera la meilleure entreprise de France ?

Qui seront les 3 meilleurs candidats ?...

Rendez-vous le 17 mars prochain à Lille, Nantes, Lyon et Paris pour le savoir !!!

Et pour assister au Certificat Voltaire à Lille ou à Nantes...

Banque Accord: 4/6 rue Jeanne Maillotte – Immeuble Perinor – 59110 La Madeleine

April Nantes: Euptouyou Nantes: 4 rue Edith Piaf – 44800 Saint-Herblain

À propos du Projet Voltaire

Le Projet Voltaire a été lancé en 2008 par la jeune société innovante française Woonoz, conceptrice du *moteur d'ancrage mémoriel* éponyme permettant d'acquérir des savoirs et des automatismes, en collaboration avec un comité d'experts en orthographe piloté par Bruno Dewaele, champion du monde d'orthographe. Le Projet Voltaire compte plus d'1,5 million d'utilisateurs, dont 800 établissements (entreprises, universités, écoles d'ingénieurs, IUT, lycées, CCI...).

Avec le cabinet Ernst & Young, le magazine *L'Express* vient de classer Woonoz parmi les 100 entreprises françaises les plus prometteuses. Woonoz est lauréate du Deloitte Technologie Fast50 2012 et 2011, distinguant les 50 entreprises technologiques françaises les plus performantes de l'année. Elle est Novad'Or 2008 (prix décerné par la chambre de commerce et d'industrie de Lyon à la jeune entreprise innovante de l'année) et grand prix national Cré'Acc 2005.

